



全国訪問の旅 第2ラウンド始まる

日本薬剤師連盟 副会長 本田あきこ

いよいよ全国支部訪問の旅が始まります。1月以降の訪問活動の様子は、日本薬剤師連盟の機関紙「POWER!」の3月号から随時お伝えすることとしていますので、ご覧いただけますと幸いです。

1月から2月にかけて東京都と神奈川県を訪問し、薬局の皆さんと直接お話をさせていただいたり、研修会に参加させていただいたり、都連及び県連の役員、事務員の皆さんには大変お世話になりました。東京都については、5月以降にも訪問の予定となっています。

2月から3月にかけては、群馬県、山梨県、埼玉県、千葉県、茨城県、栃木県、神奈川県（2度目）を訪問することができました。活動日程の中では、卸業の朝礼にお邪魔し、挨拶させていただくこともありました。訪問中は私自身、常にイメージカラーであるオレンジを身に着けていますが、訪問先でもオレンジで迎えていただく方が増えており、大変うれしく思っています。**Something Orange!**（何かオレンジを身に着けて!）が本田あきこ中央後援会等で流行しているとのこと。また、オレンジファーマの着ぐるみが作られ、会合等で活躍しています。オレンジが薬剤師の絆を深めることに結びつくよう、私も引き続き頑張りたいと思います。

訪問日程は4日間を基本とし、本田あきこ中央後援会と訪問県で調整しながら具体的な活動スケジュールを作成していただいています。また、中央後援会の役員にも同行していただきました。

4月に入りますと、岡山県、山口県、広島県、島根県、鳥取県の順で訪問することにしております。

これから訪問する県の皆様には、大変お世話をおかけすることになりますが、よろしく願いいたします。

- 1 Facebook ページ「本田あきこの部屋」を公開しました。

右のQRコードから閲覧してください →

- 2 本田あきこのホームページを開設しました。

<https://www.honda-akiko.jp/>

- 3 本田あきこメールマガジンを開始しました。

右のQRコードから登録をお願いいたします →

